

Klima-Energie-Modellregion

Oberes Feistritztal





EINE KOOPERATION ZWISCHEN DER KEM OBERES FEISTRITZTAL UND DEM AUTOHAUS SEIDNITZER BIRKFELD/GLEISDORF

Am 15. August 2024 gab es beim Kirtag in Koglhof bei Birkfeld ab 8 Uhr die Möglichkeit, sich über E-Mobilität zu informieren. Ein Volvo EX30 wurde vom Autohaus Seidnitzer zur Anschauung zur Verfügung gestellt, ein KIA niro von der Reiterer & Scherling GmbH. Aufgrund der Kostspieligkeit für private Nutzer, interessierten sich die Besucher vorwiegend für die Förderungen, Reichweiten unterschiedlicher Modelle und Lademöglichkeiten im Ausland.





Der Kirtag in Ratten am 18. August 2024 startete ebenfalls um 8 Uhr. Es interessierten sich überwiegend ältere Personen für Elektromobilität, welche nur kurze Strecken zurücklegen würden oder junge Familien mit Eigenheim und der Möglichkeit zur Photovoltaik-Anlage.

Am 02. September 2024 informierten wir die Leute über E-Mobilität beim Ägydimarkt in Fischbach.

E-Mobilität stößt durchaus auf Interesse und Begeisterung, welche jedoch von den Zweifeln rund um Kosten, Leistung, Lademöglichkeiten, Geländetauglichkeit oder negativen Erfahrungen anderer überschattet werden.



Bilder: © KEM Oberes Feistritztal

Nähere Informationen & Kontakt:



Anja Wutte, BSc +43 664 88100030 anja.wutte@reiterer-scherling.at www.oberesfeistritztal.at



https://www.autohaus-seidnitzer.com





